

Ressort: Auto/Motor

Umweltpsychologe kritisiert Lärmgrenzwerte für Autos als "sehr hoch"

Bochum, 16.08.2017, 13:24 Uhr

GDN - Der Verkehrslärm-Experte Rainer Guski hat die Lärmgrenzwerte für Pkw und Lkw als "sehr hoch" kritisiert. Der Straßenverkehr in deutschen Städten sei in den vergangenen dreißig Jahren lauter geworden, sagte der Umweltpsychologe von der Ruhr-Universität Bochum der Wochenzeitung "Die Zeit".

Außerdem würden die Anforderungen des Kraftfahrtbundesamtes ungeprüft schon als erfüllt gelten, "wenn die Hersteller technische Unterlagen dazu vorlegen", sagte Guski. "Wenn Sie nach der Zulassung einen lauten Reifen aufziehen, prüft das niemand." Guski forderte: "Wir brauchen Grenzwerte für das gesamte Fahrzeug im Fahrbetrieb, die beim TÜV wiederholt geprüft werden." Der Experte beklagte, es gebe beim gesetzlich zulässigen Lärm einen "gesundheitlich bedenklichen Bonus für PS-Protze". Er verwies darauf, "dass Depressionen mit zunehmender Lärmbelastung zunehmen", und dass ein hoher nächtlicher Lärmpegel ein Risikofaktor bei Herzinfarkten und Schlaganfällen sei.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-93363/umweltpsychologe-kritisiert-laermgrenzwerte-fuer-autos-als-sehr-hoch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619